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Ao vigésimo oitavo dia do mês de abril de 2021, às 15:00 horas, via videoconferência 
conforme Portaria nº 275 de 01 de abril de 2020, reuniram-se os professores: Luiz 
Carlos de Santana Ribeiro (coordenador), Marco Antônio Jorge, Fernanda Esperidião, 
Paulo Sergio Souza Ferreira e Fábio Rodrigues de Moura. Também estava presente o 
senhor Daniel Pereira dos Santos Galdino, secretário do PPGE, o representante do corpo 
discente Gustavo Conceição Santos e a representante adjunta do corpo discente, 
Jessycka Portela de Brito. Todos membros do Colegiado do PPGE. Estava presente 
ainda o Prof. Dr. Gladston Rafael de Arruda Santos - Coordenador de Pós-graduação. A 
reunião teve por finalidade tratar da seguinte pauta: 1. Informes; 2. Aprovação das atas 
das reuniões anteriores; 3. Deliberação sobre pedidos de Trancamento; 4. Aprovação do 
relatório da Comissão de Autoavaliação; 5. Aprovação das bancas de defesa; 6. 
Discussão da Resolução 04/2021; 7. O que ocorrer. No que concerne ao primeiro ponto 
de pauta, o Prof. Fábio informou a respeito da exclusão dos cursos que não tem 
doutorado do novo edital da CAPES para bolsas referentes a projetos sobre o semiárido. 
Não havendo mais informes, passou-se ao item dois, as Atas foram lidas, e após 
algumas considerações, foram colocadas em votação e aprovadas por unanimidade. No 
que diz respeito ao item três, o prof. Luiz Carlos disse que não apareceu nenhum 
pedido de trancamento, mas sugeriu que se aparecer alguma solicitação até a próxima 
reunião, e o orientador deferir, já fica aprovado pelo colegiado, foi aprovado por 
unanimidade. Com relação ao quarto ponto, o Coordenador disse que o discente João 
Erick não havia concluído o artigo para submissão e por isso havia pedido mais um 
tempo para entregar a documentação, foi discutido, e em votação, foi aprovado por 
unanimidade. No item cinco, o Coordenador lembrou que havia a banca para ser 
aprovada da discente Miqueline Leite Costa, com a dissertação intitulada “Decisão de 
Participação dos Jovens Brasileiros no Mercado de Trabalho: Análise com Base em 
Características Individuais e Familiares”, que teve como membros os professores: 
Marco Antônio Jorge (Orientador), Fabio Rodrigues de Moura (interno) e Claudia 
Helena Cavalieri (externa), a qual foi aprovada por unanimidade. Passando ao ponto 
seis, o Coordenador disse que havia sido aprovada uma resolução com novas normas 
para pós-graduação, assim apresentou brevemente a referida resolução, destacando os 
pontos mais relevantes. O prof. Luiz Carlos convidou ainda o coordenador da COPGD, 
Prof. Gladston, que fez uma explanação a respeito da transição e acompanhamento dos 
programas em relação à nova normativa. Foi discutido e levantada ainda a possibilidade 
de a seleção ao PPGE ser por meio de chamada pública ao invés de edital, uma vez que 
o Exame é feito pela ANPEC. Prof Gladston disse que achava que era possível e, mais 
próximo do período de abertura da seleção, entraria em contato. No sétimo ponto de 
pauta, o que ocorrer, como ninguém quis fazer uso da palavra, a sessão foi declarada 
encerrada. E eu, Daniel Pereira dos Santos Galdino, Secretário do PPGE, lavrei a 
presente Ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelos presentes. Cidade 
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Universitária “Prof. José Aloísio de Campos”, vigésimo oitavo dia do mês de abril de 
2021. 


